

NAMUR

Noël des cathédrales : Saint-Aubain et le palais provincial baignés de couleurs devant un public bluffé

Home > Régions - 27-12-2015 à 11:40 - A. M. - L'Avenir
Lecture 1 min.

Partager      



«Noël des cathédrales» a fait escale ce samedi dans la cathédrale Saint-Aubain. Un show exceptionnel de vidéo mapping sur le thème des Rois mages.

Une première partie s'est déroulée à l'intérieur de la cathédrale Saint-Aubain, avec le début du voyage des rois mages vers Bethléem. Le jeu d'acteurs, soutenu par une voix off, était enveloppé d'une série d'animations en video mapping, de jeux de lumière, dans le cadre majestueux de la cathédrale.

Après 20 minutes de show, le public a été emmené dehors, direction la cour du palais provincial où s'est déroulée l'apothéose du spectacle autour d'un chameau grandeur nature articulé. Les effets de son et lumière ont impressionné, bluffé, les nombreuses familles présentes. Énormément d'enfants étaient là lors de cette première orchestrée par Luc Petit (metteur en scène) et Michel Teheux (concepteur du spectacle).

Des représentations sont prévues jusqu'au mardi 29 décembre, trois fois par jour, à 17h15, 18h30 et 19h45.

Reportage complet à lire dans le journal L'Avenir de ce lundi 28 décembre 2015, sur [tablette](#), [smartphone](#) ou [PC](#)